

L'automne

L'automne, au coin du bois,
Joue de l'harmonica.

Quelle joie chez les feuilles !

Elles valsent au bras
Du vent qui les emporte.

On dit qu'elles sont mortes,
Mais personne n'y croit.

L'automne, au coin du bois,
Joue de l'harmonica.

Maurice Carême

Qui est Maurice Carême ?



Maurice Carême est né le 12 (douze) mai 1899 (mille huit cent quatre-vingt dix-neuf) à Wavre, en Belgique. Son père est peintre en bâtiment et sa mère est épicière, il a deux sœurs et deux frères. Il passe son enfance à Wavre.

À 19 (dix-neuf) ans, il écrit ses premiers poèmes. Il devient professeur d'école en 1918 (mille neuf cent dix-huit), mais il continue d'écrire des poésies.

Il écrit aussi des textes sur le futur, mais plus tard il retourne à la poésie pour les jeunes. En 1937 (mille neuf cent trente-sept), le poète habite à Anderlecht en Belgique où il passera le reste de sa vie. Il habite, avenue Nelly Melba, une maison qui s'appelle « La Maison blanche » à Anderlecht. À partir de 1943 (mille neuf cent quarante-trois), il n'est plus professeur et il écrit beaucoup de littérature.

Il meurt le 13 (treize) janvier 1978 (mille neuf cent soixante dix-huit) à 78 (soixante dix-huit) ans. Aujourd'hui, « La Maison blanche » est le Musée Maurice Carême.

Source: <https://www.babelio.com/auteur/Maurice-Careme/76560>